

そっとよりそいはげまそう 希望に輝く 子どものために

はげましTIMES

(事務局便り 第71号)

令和6年12月19日発行

NPO法人学校支援
のべおかはげまし隊事務局
TEL:0982-29-3786



令和6年度第2回はげまし隊員等研修会

10月22日、カルチャープラザハーモニーホールにて、「第2回はげまし隊員等研修会」を開催しました。のべおかはげまし隊の創立は2009年10月8日であることから、例年この時期に功労者等の表彰を行っています。

はげまし隊経験10年経過隊員表彰

- 上之菌 利文さん(恒富中) 山下 洋子さん(恒富中)
- 長田 みどりさん(旭中) 山本 育子さん(南中)
- 田村 祐子さん(東海中) 福良 誠一さん(東海中)
- 小泉 尋志さん(土々呂中)

※長きに渡るご支援、ありがとうございます。
今後とも末永くよろしくお願い致します。



謝辞 代表 福良 誠一さん

「はげまし隊川柳」入賞作品発表及び表彰



はげまし隊川柳(職員の部)
グランプリ 檜垣 将志 先生



はげまし隊川柳(隊員の部)
グランプリ 今城 暁美 さん

この日はすべての入賞作品の発表と【職員の部】【隊員の部】のみの表彰を行い、【児童の部】【生徒の部】に関しては各校での表彰をお願いしました。

講演

講師：水永 正憲氏(延岡市キャリア教育支援センター長)

テーマ 「人生百年時代を生きる
～はげまし隊のみなさんに期待すること～」

定年後の生き方について述べた書籍8冊あまりと著名な作家の言葉を次々と紹介しながら、はげまし隊の皆さんへ次のようなメッセージを送られました。

- 「残りの人生で今日が一番若い」
- 「よくぞはげまし隊員になっていただきました。敬意を表します！」
- 「子ども達と関わることは、きっと元気健康の源になると思います。」
- 「60才～70才は『黄金の15年』70代は『黄金期』なのです。」



☆西小 はげまし隊発足☆



2学期から西小学校でも、はげまし隊活動が始まりました。今年度は恒富中はげまし隊の協力も得ながら、4年生2クラスの算数の授業支援を行っています。隊員さんからは、「子ども達が元気がよくて積極的で、自分たちを頼ってきてくれるのが嬉しい」「頭の体操にもなるし、楽しくやらせてもらっている」などの声が聞かれました。



校長先生のお話(打合せ会)



各教室にて対面式

☆緑ヶ丘小 書写はげまし隊☆

6月からは緑ヶ丘小学校でも、書写の授業支援が始まりました。延岡書道協会の先生方のご協力をいただき、昨年の北方学園について2校目の支援開始となりました。専門家の本格的な指導に子ども達はもちろん、先生方も喜んでくださっています。



☆南中 合唱コンクール 審査員☆

南中学校では一昨年度から、合唱コンクールの審査員として、はげまし隊員さんが参加されています。これは、南中はげまし隊のみが行っている、独自の取り組みです。審査をされた隊員さんは、「マンツーマンの数学支援とはまた違って、子ども達のチームワークや温かさなど、クラス全体の雰囲気を感じることができて新鮮だった」とおっしゃっていました。



令和6年度

はげまし隊川柳入賞者発表!

(敬称略)

生徒の部
児童の部

グランプリ

はげまし隊「なぜ？」を「そうか!」に変えるプロ

佐藤 優衣(南中)

じゅぎょう中 丸つけドキドキ はげまし隊

田中 誠大(旭小)

生徒の部
児童の部

教育長賞

応援を されると心の 火がともる

北林 玲奈(旭小)

生徒の部
児童の部

理事長賞

難問が 解けた瞬間 ハイタッチ

山田 直笑(東海中)

隊員の部

隊員の部

グランプリ

「ずっと来てよ」 笑顔で言われ 涙ぐむ

今城 暁美(東海中)

職員の部

職員の部

グランプリ

指名制 はげまし隊の 取り合いに

檜垣 将志(北浦中)

今年度も前年を遥かに超え全体で1556作品の応募がありました。ここでご紹介した作品以外にも「優秀賞」が生徒の部 21作品、児童の部8作品、隊員の部6作品、職員の部3作品あります。別途、作品集を作成しておりますので、どうぞご覧になってください。そこには、子ども達、隊員さん方、先生方それぞれの「感謝」「安心感」「やりがい」「ユーモア」「緊張感」いろんな気持ちが溢れています。